

**Betreff:** Cello

Lieber Herr Leonhardt!

Ich hatte ja versprochen, Ihnen eine E-Mail noch zu schreiben, ob mir das Cello gefällt. Ich hab jetzt schon jeden Tag darauf gespielt und es gefällt mir wirklich sehr.

Auch mein Cello-Lehrer hat gemeint, dass das Cello total gut ist, vor allem vom Klang her, aber auch die Farbe sei schön. Ich bin wirklich sehr, sehr zufrieden damit, und ich glaube das ist auch die Hauptsache! Danke nochmal, dass Sie uns auch so einen tollen Preis gemacht haben. Bis bald hoffentlich (zum Beispiel bei den Cello-Tagen)